

L'UNASUR veillera au respect du vote lors des élections législatives au Venezuela



Caracas, 19 novembre, (RHC-PL).-L'ex président dominicain, Leonel Fernández, chef de la délégation de l'Union de Nations Sud-américaines, UNASUR qui prendra part aux élections au Venezuela, a signalé que ce bloc veillera au respect du vote dans ce pays sud-américain lors des élections législatives du 6 décembre prochain.

Leonel Fernández a réitéré l'engagement de la commission qu'il mène envers le principe d'impartialité et il a mis l'accent sur les droits du peuple vénézuélien.

Il a également plaidé pour la réalisation pacifique de ces élections, qui sont très importantes pour le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76383-lunasur-veillera-au-respect-du-vote-lors-des-elections-legislatives-au-venezuela>



Radio Habana Cuba